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Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Chère Madame Onkelinx,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposée à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.



 
Nom

Signature

Signature

Date

Date

Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Cher Monsieur Vossaert,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposé à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.
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Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Cher Monsieur Reynders,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposé à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.
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Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Cher Monsieur Thayer,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposé à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.
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Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Cher Monsieur Defossé,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposé à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.
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Une interdiction de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale

Pour contre

Chère Madame Maouane,

Les électeurs aimeraient connaître votre position sur l’abattage sans 
étourdissement avant les élections communales.
Le niveau communal n’est assurément pas compétent en la matière. Un Bruxellois sur  
trois envisage pourtant de voter pour un autre parti si leur parti de prédilection ne  
voulait pas de cette interdiction*. L’électeur est donc également en droit d’être informé  
à ce sujet.

Une proposition d’ordonnance modifiant la loi du 14 aout 1986 relative à 
la protection et au bien-être des animaux, en ce qui concerne les méthodes 
autorisées pour l’abattage des animaux a été déposée mi-juillet au parlement 
(voir annexe). 
Vous n’êtes pas sans savoir qu’une proposition similaire a été approuvée, sans aucune 
voix contre, en Wallonie et en Flandre.

Nous vous invitons à cocher la case correspondante à votre vote et à retourner cette lettre 
avant le 1er octobre 2018 dans l’enveloppe préaffranchie ci-jointe. Nous vous prions 
également de faire signer la présente lettre, ci-dessous, à au moins un parlementaire 
Bruxellois de votre parti soutenant la proposition d’ordonnance. Sans retour de votre 
part, nous estimerons que vous êtes opposée à l’interdiction légale de l’abattage sans 
étourdissement en Région de Bruxelles-Capitale.  
Ce choix sera publié dans la presse, juste avant l’échéance des élections communales  
du 14 octobre 2018.

Merci de votre collaboration et de votre réponse claire à ce sujet.

Le député bruxellois de mon parti                             s’engage  
à signer la proposition d’ordonnance.

*Sondage d’opinion Ipsos, 2017 Sincères salutations, 
Michel Vandenbosch, président de GAIA

Ann De Greef, directrice de GAIA

P.S. : Cette lettre a également été envoyée en courrier recommandé au président 
de votre parti. Votre point de vue peut influencer la ligne du parti au niveau supralocal.



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte heer Dalle,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte mevrouw Rampelberg,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte heer Stevens,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte heer Ryckalts,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte heer De Brabandere,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA



 
Uw naam

Handtekening

Handtekening

Datum

Datum

een verbod op onverdoofd slachten  
in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest

Voor Tegen

Geachte heer De Block,

Voor deze gemeenteraadsverkiezingen wil de kiezer uw standpunt kennen  
over het onverdoofd slachten.
Natuurlijk is het gemeentelijk niveau hiervoor niet bevoegd. Toch overweegt 1 op de 3  
Brusselaars om op een andere partij te stemmen als de partij van zijn/haar voorkeur 
onverdoofd slachten niet verbiedt.* De kiezer heeft dan ook recht op duidelijkheid.

Terzake werd het voorstel van ordonnantie houdende wijziging van de wet  
van 14 augustus 1986 betreffende de bescherming en het welzijn der dieren, 
wat de toegelaten methodes voor het slachten van dieren betreft, ingediend  
in het parlement. (zie bijlage) 
U weet dat een soortgelijk voorstel, zonder enige tegenstem, is goedgekeurd op 
Vlaams en Waals niveau.

Kleur het stemvak in en stuur deze brief ingevuld terug voor 1 oktober 2018 in bijgeleverde 
omslag. Gelieve eveneens tenminste één Brussels parlementslid van uw partij, die het 
ingediende voorstel van ordonnantie zal steunen, hieronder te laten tekenen. Indien 
u niet antwoordt, zullen we dit beschouwen als een blijk van verzet tegen een wettelijk 
verbod op onverdoofd slachten in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. We zullen uw 
keuze bekendmaken in de pers, vlak voor de verkiezingen van 14 oktober.

Dank u voor uw medewerking en uw duidelijke keuze.

PS: Deze brief is ook aangetekend verstuurd naar uw nationale partijvoorzitter.
Uw standpunt kan impact hebben op uw partij op bovenlokaal niveau.

Volgende persoon                                                                       die voor mijn partij zetelt  
in het Brussels Hoofdstedelijk Parlement, zal het voorstel van ordonnantie ondertekenen.

* Opiniepeiling Ipsos, 2017 Met vriendelijke groeten, 
Michel Vandenbosch, Voorzitter GAIA 

Ann De Greef, Directeur GAIA


